

Música de dúo Buena Fe inunda redes sociales desde Cuba



La Habana, 14 may (RHC) Justo cuando el calendario de Buena Fe marcaba para esta fecha conciertos en escenarios de Europa, el dúo cubano ofrece su música vía internet para seguidores de la nación caribeña y el resto del mundo.

De acuerdo con el líder de la agrupación, el vocalista y compositor Israel Rojas, el recital iniciará a las 15:00 hora local, con el título "Buena Fe Europa" en un intento por saldar la deuda con sus seguidores y apoyar las medidas de confinamiento a causa de la Covid-19.

Según expresó el artista en su página oficial de Facebook, a estas alturas el grupo debería estar en el viejo continente, en tanto "Yoel (Martínez) y yo estaremos echando una trovadita, pasándola bien y recordando algunas canciones del disco Carnal" su más reciente producción fonográfica.

En tal sentido destaca el tema Valientes, devenido en himno de lucha contra la pandemia y en un canto a la solidaridad del personal médico cubano que hoy presta su colaboración en varias naciones del mundo.

"Quédate en casa, cuidémonos entre todos, derrotemos juntos esta desgracia que nos tocó. Vamos pa'lante", señaló el cantautor, quien junto a Martínez ostenta una fructífera carrera de dos décadas y con una presencia activa en estos meses de reclusión social, con varios proyectos a través de Internet.

El recital llegará al público a través de la página de YouTube del Ministerio de Cultura, cerca de 100 perfiles de Facebook, así como las frecuencias de la radio y la televisión en el país caribeño. **(Fuente: Prensa Latina)**

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/222707-musica-de-duo-buena-fe-inunda-redes-sociales-desde-cuba>



Radio Habana Cuba